

Jungen 19 Bezirksoberliga RR G1

TV Lützelhausen 1913 : TTV 1960 Selters
Samstag, 20.04.2024, 13:45 Uhr

Huck und Lakatos in Einzel und Doppel ungeschlagen

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Heimerfolg des TV Lützelhausen 1913 im Spiel der Jungen 19 Bezirksoberliga RR G1 gegen den TTV 1960 Selters umschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 27:11 zeigt beim deutlichen 8:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Huck und Lakatos, die ihre Spiele allesamt siegreich gestalteten.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Huck / Huth konnten im Spiel gegen Lenz / Dreis einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewannen in vier Sätzen. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Eher wenig Gegenwehr bekamen Lakatos / Orgas beim 3:0 von Sittig / Piccolo. Da gab es nichts zu rütteln. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Die richtige Taktik hatte Jonas Lakatos beim wenig später folgenden 3:0-Erfolg gegen Darvin Dreis ab dem ersten Ballwechsel. Mit 3:1 hatte Jonte Huck im Doppel gegen Arne Lenz, in das er als sehr hoher Favorit gegangen war, die Nase vorn. Wenig später ging es beim Stand von 4:0 weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Mit 3:1 gewann daraufhin Philipp Huth gegen Manuel Piccolo und gab dabei nur einen Satz ab. Mit 11:4, 11:8, 12:14, 11:8 siegte Elias Orgas gegen Stefan Sittig und gab dabei nur einen Satz ab. Damit war der Sieg für die Heimmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Beim Stand von 6:0 gingen die Spitzenspieler des TV Lützelhausen 1913 und des TTV 1960 Selters in die Box. Nach anfänglichen Problemen im ersten Satz drehte anschließend Jonas Lakatos das Spiel gegen Arne Lenz und gewann in vier Sätzen. Auf dem falschen Fuß erwischte Jonte Huck seinen Gegner Darvin Dreis beim eher eindeutigen 3:0-Sieg. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 11:5 (Huck) und 4:8 (Dreis). Gekämpft bis zum Schluss hatte Philipp Huth im Match gegen Stefan Sittig, musste jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 8:1. In toller Verfassung präsentierte sich Elias Orgas im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Manuel Piccolo. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 6:12 (Orgas) und 1:1 (Piccolo). Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 8:2.

Durch diesen Sieg hat der TV Lützelhausen 1913 nun 3 Saison-Siege, 5 Niederlagen bei einem Unentschieden auf dem Konto, während der TTV 1960 Selters nach der Niederlage jetzt einen Saison-Sieg, 7 Niederlagen bei einem Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTC Wißmar (TV Lützelhausen 1913) bzw. gegen die SG Bruchköbel 1868 (TTV 1960 Selters).

Statistik:

TV Lützelhausen 1913

Doppel: Huck / Huth 1:0, Lakatos / Orgas 1:0

Einzel: J. Lakatos 2:0, J. Huck 2:0, P. Huth 1:1, E. Orgas 1:1

TTV 1960 Selters

Doppel: Lenz / Dreis 0:1, Sittig / Piccolo 0:1

Einzel: A. Lenz 0:2, D. Dreis 0:2, S. Sittig 1:1, M. Piccolo 1:1